



NANCY RECIBE PREMIO. Italia, mayo 3.- La Primera Dama norteamericana, Nancy Reagan, recibe el premio "Proyecto Hombre Internacional", de manos de un drogadicto no identificado, en una ceremonia en el Centro de Rehabilitación de Adictos Jóvenes, San Carlos. El reverendo Mario Picchi, director del centro, observa. El premio se otorga anualmente a una persona que se ha distinguido en la lucha contra drogas. (Reuter).

Sandinistas Arruinaron Economía de Nicaragua

WASHINGTON, mayo 3 (UPI).— El Departamento de Estado negó hoy que las sanciones económicas impuestas por Estados Unidos a Nicaragua vayan a perjudicar a personas inocentes en ese país, y dijo que el régimen sandinista ya convirtió la economía del país en una confusión.

El Departamento de Estado ofreció también lo que presentó como evidencia adicional de subversión nicaragüense en Honduras a través de insurgentes entrenados en Cuba y en Nicaragua.

El vocero del Departamento Edward Djerejian, dijo que la información compilada desde la caída de la dictadura de Somoza en 1979 "demuestra clara-

mente que la responsabilidad de la actual crisis económica está directamente en los hombros de los sandinistas".

Las sanciones económicas son parte de nuestros esfuerzos globales para convencer a los san-

dinistas de que deben cumplir los compromisos que hicieron a sus propios ciudadanos, a la Organización de los Estados Americanos y al proceso de Contadora", agregó.

"Tenemos profunda simpatía por las tribula-

—Favor pase a la página 19.

Vecinos de Nicaragua Cautelosos ante Embargo

MEXICO, mayo 3 (UPI).— Los países vecinos de Nicaragua, divididos entre una demanda de solidaridad latinoamericana y el apoyo a Estados Unidos, mostraron una actitud cautelosa ante el embargo comercial impuesto por el Presidente Ronald Reagan al régimen de Managua.

La medida contra Nicaragua, fue considerada de extrema importancia por

todos los gobiernos de la región, sin importar cuáles sean sus inclinaciones ideológicas.

"Si esta decisión de Estados Unidos es para bien de la democracia, entonces deseo que el embargo comercial exista", comentó el Presidente de El Salvador, José Napoleón Duarte. "Dios quiera que no vayan a haber equivocaciones".

—Favor pase a la página 15.

Reagan Reducirá Visita al Cementerio Nazi

BONN, mayo 3 (UPI).— El Presidente Ronald Reagan ha reducido a 10 minutos la controvertida visita que realizará el domingo al Cementerio Militar de Bitburg, donde están sepultados 49 soldados nazis, según su programa dado a conocer hoy.

La Casa Blanca divulgó con retraso el programa para el domingo, que también incluye una ceremonia en el campo de concentración de Bergen-Belsen, donde los nazis mataron a miles de judíos.

Aunque la Casa Blanca

nunca informó por qué tiempo planeaba Reagan visitar el cementerio, fuentes allegadas dijeron que el Presidente inicial-

—Favor pase a la página 15.

El Cafe Cierra con Baja

NUEVA YORK, mayo 3 (UPI).— El café para entrega futura cerró hoy con baja de 53 puntos a 100 puntos de alza en la lonja local.

El grano para entrega inmediata cerró hoy en alza.

Las cotizaciones para entrega inmediata promediadas por los corredores fueron como sigue: Guatemala144.50 El Salvador144.50 Mexicano141.75 F.O.B Laredo141.75

garon por una reconciliación.

La declaración de los di-

—Favor pase a la página 15.



MARCHA PRO-SOLIDARIDAD. Varsovia, Polonia, mayo 3.- Jóvenes simpatizantes del proscrito sindicato "Solidaridad", desfilaron una fuerte contingente policial, para protagonizar una manifestación anti-subversiva hoy. La marcha terminó sin violencia. (Reuter).

Aliados de E.U. Respaldan la Posición sobre Armas

BONN, mayo 3 (UPI).— En su primera declaración formal, los líderes de las potencias industrializadas que participan en la reunión cumbre económica, respaldaron hoy la posición de Estados Unidos en las conversaciones de armas nucleares y le pidieron a la Unión Soviética

que "actúe positivamente".

Los participantes en la undécima reunión económica anual se reunieron hoy para la primera sesión oficial de la conferencia, y en una declaración posterior deploraron la división de Europa desde la Segunda Guerra Mundial y abo-



REAGAN EN SESION. Bonn, mayo 3. El Presidente norteamericano, Ronald Reagan, sentado ante la mesa de sesiones, donde se realizó la primera de tres jornadas de trabajo de la Reunión Cumbre Económica, a la que asisten dirigentes de las siete principales naciones industrializadas democráticas. (AP).

Marcha Pro-Solidaridad Realizan en Polonia

VARSOVIA, mayo 3 (AP).— Millares de manifestantes que entonaban lemas como "no hay libertad sin solidaridad" efectuaron esta noche una marcha por el sector de la ciudad vieja de esta capital, luego de celebrarse una misa con motivo del aniversario de la constitución democrática polaca

de 1791, se informó. Los alrededor de 6,000 manifestantes fueron rodeados en una calle cercana a la catedral de San Juan por fuerzas policiales antitrechadas con equipos antimotines, que les exigieron port altoparlantes que se dispersaran.

Ambos extremos de la —Favor pase a la página 15.

Expulsan a Diplomáticos de EE.UU. de Polonia

WASHINGTON, mayo 3 (EFE).— Fuentes del Departamento de Estado confirmaron a EFE la expulsión hoy de Polonia de dos diplomáticos estadounidenses, pero no quisieron proporcionar más detalles.

Este incidente diplomático es el segundo entre Washington y Varsovia en los últimos 60 días.

Los afectados por la medida son el primer secreta-

En Colombia

Gobierno Ofrece Ultima Oportunidad a Guerrilla

BOGOTA, mayo 4 (UPI).— El indulto a guerrilleros no favorecidos por la amnistía será la última oportunidad para que los subversivos respeten los acuerdos de tregua o en caso contrario vendrá una respuesta militar, advirtió el gobierno de Colombia.

El Ministro del Interior, Jaime Castro dijo ayer que "la fórmula de la represión será para quienes se

aparten del contexto de los acuerdos de tregua y cese del fuego y se pongan al margen de la ley". El indulto, agregó Castro, "será la última oportunidad".

Pero el gobierno, dijo luego Castro al defender en la comisión constitucional de la Cámara el proyecto de indulto, "es

—Favor pase a la página 35.

Congelatan los Gastos Militares en EE.UU.

BONN, mayo 3 (EFE).— El Presidente Ronald Reagan denunció hoy como irresponsable la congelación de los gastos militares norteamericanos para 1986, adoptada anoche por el Senado.

Así lo declaró al iniciarse la sesión plenaria de la cumbre económica de los siete países occidentales más industrializados en el salón de la OTAN en la cancillería federal alemana.

Subrayó que el aumento del 3 por ciento, por encima de la inflación, acordado previamente entre la Casa Blanca y los republicanos del Senado, no reducía la capacidad defensiva norteamericana.

En cambio, si la perjudicial la congelación votada por el Senado anoche, indicó.

Su portavoz, Larry Speakes, había expresado

—Favor pase a la página 21.

Panorama de C.A.

Extradición de Mafiosos Pedirá Honduras

TEGUCIGALPA, mayo 4. Un juzgado de Tegucigalpa solicitará a las autoridades de Colombia la extradición del capo mafioso Juan Ramón Matta Ballesteros. Matta Ballesteros fue capturado el miércoles pasado en Cartagena, Colombia, bajo la acusación de narcotráfico y asesinato del agente antidrogas norteamericano Enrique Camarena Salazar y un piloto mexicano.

Renuncian Ministros Panameños

PANAMA, mayo 4. Todos los ministros del gobierno panameño presentaron hoy su renuncia para que el Presidente Nicolás Ardito Barletta pueda remodelar el gabinete. Un boletín oficial de la Presidencia de la República informa que la renuncia en bloque se produjo en una reunión del gobierno que se celebró a primeras horas de la mañana de hoy.

Problema de Refugiados en C. Rica

SAN JOSE, mayo 4. Los refugiados nicaragüenses han creado un problema "que va se desborda y tiende a aumentar", y que ha obligado a reunirse hoy a funcionarios de todas las instituciones involucradas en la atención de esos casos. En un hotel en las afueras de la capital, y por iniciativa del Ministro de Justicia Hugo Alfonso Muñoz, se reunieron delegados del gobierno, del Alto Comisionado de las Naciones Unidas para Refugiados (ACNUR) y de varios organismos públicos y privados.